

**Pressemitteilung vom 05.07.2016**

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter  
Telefon: 08071 / 101-124  
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

## **Eröffnung des Haager Schlossturmes nach zehnjähriger Schließung und zweijähriger Sanierung**

**Sparkasse Wasserburg spendet 1.000,00 Euro.**

2014 begannen die Sanierungsarbeiten am Haager Wahrzeichen. Nach zweijährigen Arbeiten am Dach, der Fassade und der Ringmauer wird am 15. Juli 2016 der Schlossturm und der Schlosshof wieder eröffnet. Dazu ist ein Festwochenende mit einem großen Einweihungsfest, musikalischen Auftritten, einer spektakulären Licht-Show, Schlossturmführungen und Leckereien im Schlosshof geplant.

Sparkasse Wasserburg unterstützte die Organisation und die Durchführung des Festes mit einer Spende über 1.000,00 Euro. Helmut Schuster, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Haag, überreichte die Spende an die Bürgermeisterin Sissi Schätz und den Organisator Christian Wimmer.



**Foto: Christian Wimmer, Sissi Schätz und Helmut Schuster**